



Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Pièces	2 Pièces
Superficie	39 m²
Référence	3090
Prix	169 000 €

Exclusivité découvrez ce charmant 2 pièces idéalement situé à juan-les-pins, à quelques pas des plages, des commerces. Fonctionnel et lumineux, ce bien en très bon état offre un agencement optimal. Vous appréciez son exposition plein nord, garantissant une belle luminosité tout au long de la journée. Confort assuré grâce à la climatisation. Parfait pour un investissement locatif, un pied-à-terre ou une résidence secondaire au coeur de la côte d'azur. Emplacement recherché tout à pied ! Soumis au régime de copropriété. Charges annuelles 972eur. Honoraires compris à la charge de l'acquéreur.

EXCLUSIVE? Discover this charming 2-room apartment ideally located in Juan-les-Pins, just steps from the beaches and shops. Functional and bright, this property in very good condition offers an optimal layout. You will appreciate its south-facing exposure, guaranteeing beautiful light throughout the day. Comfort guaranteed thanks to air conditioning. Perfect for a rental investment, a pied-à-terre, or a second home in the heart of the Côte d'Azur. Sought-after location? Everything within walking distance! Subject to the co-ownership regime. Annual charges EUR1,500. Agency fees included at the ...

PLANET IMMOBILIER

19 RUE SAINT HONORAT - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





PLANET IMMOBILIER
REAL ESTATE



PLANET IMMOBILIER
- REAL ESTATE -

www.maisonsetappartements.fr



PLANET IMMOBILIER
REAL ESTATE



PLANET IMOB
REAL ESTATE -